



きらり



尾道市立向東小学校 第2学年 学年通信 令和7年10月29日 No.12

音楽発表会、頑張りました！！

子供達の演奏を見に来てくださいありがとうございました。この音楽発表会を通して、子供達の音楽的な技能の向上はもちろん、心の面での成長も感じました。指揮者をよく見て歌ったり演奏したり、休憩時間も自主練習に励んだりする姿を見て、大きな成長を感じました。音楽発表会で学んだことを学校生活で活かせるようにしていきます。今後ともご支援、ご協力をお願い致します。



（児童の日記より）

- ・毎日、菊本先生や直美先生とがんばってきて、今日の本番できれいな声で歌えてうれしかったです。
- ・最初はみんなと合わせられなかっただけど、練習をいっぱいして音楽発表会になつたら上手にできたのでうれしかったです。歌では、ふりつけをするとみんなが笑顔になってよかったです。合奏では、速くならずにできて成功したからわくわくしました。
- ・6月くらいから発表会のためにいっぱいみんなで練習してきました。わたしは「がんばるぞ。」と思いながら入場しました。合奏が終わって退場するとき、ほっとしました。最高の音楽発表会になりました。
- ・お家の人が見に来てくれたから、元気が出て歌いきることができました。

